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УСПЕХ
ЗА УСПЕХОМ
Каждый день в декабре из

цехов комбината «Стройде-
таль» поступают добрые ве-

сти о досрочном выполнении

производственных заданий по

выпуску строительных материа-

лов.

Новой трудовой победы до-

стиг также и коллектив пред-

приятия — на десять дней
раньше срока выполнил годо-

вой план по реализации про-

дукции. С 21 декабря он стал

работать в счет второго года

девятой пятилетки.

Высоких успехов в социали-

стическом соревновании достиг-

ли передовые бригады В. Я.
Львова, А. И. Петрова, А. А.
Жуковского, А. К. Ладика и

многие другие.

В. ШАТАЛОВ,
рабочий комбината «Строй-
деталь».

РАБОЧИЙ 11 ЕГО ДЕЛО

ГОРСКИХ
У входной двери то и дело

раздавались звонки. Был боль-
шой праздник, и хозяин кварти-

ры машинист тридцатитонного 
крана Николай Васильевич Гор- 
ский принимал гостей. А их

было много. Шли братья с же-
нами и детьми, сестры с мужь-

ями. А когда все собрались, на-
чали разговоры о жизни, о ра-

боте.
Поговорить было о чем. На

улице Кирова в нашем городе 

живет Мария Макаровна Гор-
ская. Вместе с мужем она выра-
стила 10 детей. Многие из них
трудятся на предприятиях на-

шего города, другие работают в

иных местах. Но примечатель-

но, что каждый из них — от-
личный труженик.

Вот уже несколько лет рабо-
тает обвальщиком на мясоком-

бинате старший сын Кузьма
Васильевич. Работает добросо-

вестно. Все производственные
задания выполняет аккуратно.
Не раз его портрет заносили на
Доски почета. Старательный ра-

бочий заслужил высокое звание

ударника коммунистического

труда. Принимает активное уча-

стие в общественной жизни. Яв-
ляется членом товарищеского
суда.

Часто на улицах нашего горо-

да можно встретить людей с

краевыми повязками на рука-

вах. Это — дружинники. Они
следят за общественным поряд-

ком на улицах, в клубах, мага-

зинах. Врубмашинист шахты

имени С. М. Кирова, почетный
шахтер Алексей Васильевич
Горский по графику дежурит с

товарищами. Борется с наруши-

телями общественного порядка.
Пошел уже 17-й год, как о •

после увольнения в запас' из

Советской Армии поступил ра-

ботать на шахту. И с тех пор

трудится с увлечением; актив-

но участвует в социалистиче-

ском соревновании, ударник

коммунистического труда, на-

гражден Ленинской юбилейной
медалью.

Брат Алексея — Владимир
тоже с подъемом работает на

шахте «Ленинградская». Его
профессия требует большой ос-

торожности и внимания. Он —

взрывник. Но Владимир овла-

дел ею и вместе с товарищами

добывает под землей горючий
камень. Владимир Васильевич

— тоже ударник коммунистиче-

ского труда.
Хорошая трудовая слава идет

на хлебокомбинате о старшей
сестре Горских Александре
Васильевне. Она мастер-конди-
тер. Вместе с подругами выпе-

кает для жителей нашего города

различные пряности. Профес-
сию изучила в совершенстве.
Как примерной работнице, ей
присвоено высокое звание удар-

ника коммунистического труда.

Награждена она значком «От-
личник социалистического со-

ревнования»,- Ленинской юби-
лейной медалью.

Ну, а теперь расскажем о хо-

зяине квартиры — . Николае Ва-
сильевиче Горском. Его портрет

помещен на стенде почета в

41-м тресте Главзапстроя в

городе Ленинграде. Кадровый
рабочий, ударник коммунисти-

ческого труда,- он отличный ма-

стер своего дела, знающий не

только свою, но и смежные про-

фессии в совершенстве. Това-
рищи по труду избрали его

членом цехового комитета, по-

ручили возглавить производст-

венный сектор, руководить со-

циалистическим соревнованием.

Так же добросовестно тпудят-

ся сестры Зинаида и Галина.
Все Горские активно участвуют

в социалистическом соревнова-

нии, принимают горячее участие

в практическом выполнении ре-

шений XXIV съезда КПСС.

П. БУШАГИН.

ЛУЧШАЯ ВЯЗАЛЬЩИЦА РОССИИ
Работница трикотажно-чулоч-

ной фабрики «Красное знамя»

Галина Овечкина признана

лучшей вязальщицей Россий-
ской Федерации на республи-
канском конкурсе рабочего ма-

стерства. Он проводился в Ле-
нинграде.

Первенство оспаривали 16 ра-

ботниц из различных городов

РСФСР. Ленинградка Овечкина
вдвое быстрее, чем положено по

норме, меняла бобину с пря-

мей, значительно меньше тра-

тила времени на смену игл и

устранение обрыва нитей. Об-
служивая шесть круглочулоч-

ных автоматов, она изготовила

за смену 101 пару эластичных

женских чулок — на десять

пар выше нормы. Из них 98
процентов .сдала первым сор-

том.

(ЛенТАСС)

ЛИСТОК
ТРУДОВОЙ СЛАВЫ

ЛУЧШИЕ ДОЯРКИ РАЙОНА

ПО ИТОГАМ РАБОТЫ ЗА ОДИННАДЦАТЬ МЕСЯЦЕВ

И 20 ДНЕЙ 1971 ГОДА

КРУТИМ Наталия Ефимовна, ферма Радовель, совхоз «Слан-
цевский» — 4.553 килограмма.

КОЗЛОВА Зинаида Николаевна, ферма Менюши, совхоз «Ста-
ропольский» — 4.177 килограммов.

БЕЛОВА Нина Алексеевна, ферма Первицы, совхоз «Аврора»
— 4.138 килограммов.

КУШМАНОВА Лидия Гавриловна, ферма Морди, совхоз «Ось-
минский» — 4.071 килограмм.

МАХОНЬКОВА Валентина Игнатьевна, ферма Перницы, совхоз

«Аврора» — 4.032 килограмма.

ДЕГТЯРЕВА Мария Ивановна, ферма Морди, совхоз «Осьмин-
ский» — 4.006 килограммов.

РЫЖИХ Валентина Константиновна, ферма Морди, совхоз «Ось-
минский» — 3.995 килограммов.

ЕГОРОВА Зоя Ивановна, ферма Еривицы, совхоз «Сланцев-
ский» — 3.887 килограммов.

ЛЮБ0ВИЧ Вера Васильевна, ферма Еривицы, совхоз «Сланцев-
ский» — 3.872 килограмма.

ЛЕБЕДЕВА Нина Сергеевна, ферма Новоселье, совхоз «Авро-
ра» — 3.860 килограммов.

ЛЕБЕДЕВА Анна Антоновна, ферма Сижно, совхоз «Родина»
— 3.835 килограммов.

ЛЬВОВА Амаль}|а Филипповна, ферма Загорье, совхоз «Ста-
ропольский» — 3.830 килограммов.

СКОБЕЛЕВА Евдокия Федоровна, ферма Ложголово, совхоз

«Старопольский» — 3.812 килограммов.

ИВАНОВА Лариса Петровна, ферма Ложголово, совхоз «Старо-
польский» — 3.794 килограмма.

МЕЛЬНИКОВА Анна Егоровна, ферма Дубок, совхоз «Аврора»
— 3. 789 килограммов.

ЕОСТРЫИ СИГНАЛ

ОБЕЩАНИЕ С БОРОДОЙ
Несколько лет назад к нам при-

ехал инструктор Главзапстроя для

внедрения передовых методов кир-

пичной кладки.

— Ребята, — сказал он, — хва-
тит вам работать по старинке. Я
вам рекомендую внедрить новую

систему строительных лесов.

Вскоре дали заказ на новые
подмости на металлических шар-

нирах. Заготовку делали целый
месяц, а потом детали завезли на
участок № 3. Конечно, каменщики

неимоверно обрадовались.
— Теперь у нас выработка по-

высится и меньше будем тратить
времени на установку строитель-

ных лесов, — восхищались они.

Но «пусковой» период затянул-

ся на много месяцев. За это
время бригада построила пяти-

этажный жилой дом. Дом связи,

среднюю школу на 960 учащихся

н 35-й дом, а сейчас заканчивает

кладку стен третьего этажа дома

№ 30. Вот так и дождались вто-

рого инструктора Главзапстроя.
— Ребята, не горюйте! Чере»

месяц соберем строительные леса»

— заверил он.

Целый месяц пробивал он «зе-
леную улицу» строительному нов»

шеству. Наконец приступили к

монтажу. Подготовили шесть

звеньев, но не оказалось металли-

ческой трубки, чтобы изготовить

ограждение.

Вскоре я позвонил по телефо-
ну главному механику треста-пло-

щадки № 63 М. Г. Рудченко на-

счет лесов.

— Поинтересуйся в отделе снаб-
жения, есть ли металлическая труб-
ка, — сказал он.

— А мы ничего не знаем, —

ответили мне.

Вот так и ржавеют металличе-

ские леса на третьем участке.

И. ПОТАПОВ,
и. о. бригадира каменщиков.

К СВЕДЕНИЮ СЕКРЕТАРЕЙ ПАРТИЙНЫХ ОРГАНИЗАЦИИ
24 декабря в зале заседаний горкома партии состоится научно-

практическая конференция на тему:

XXIV съезд КПСС об основных задачах экономической политики

партии на современном этапе.

Приглашаются партийно-хозяйственный актив, пропагандисты

сети партийной и комсомольской учебы, политинформаторы.
Начало работы конференции в 15 часов.

Отдел пропаганды и агитации ГЕ ЕПСС.

НА НОВЫЕ
РУБЕЖИ

Трудящиеся нашего города

досрочно выполнили план пер-

вого года пятилетки. За остав-

шиеся дни будет произведено

сверхплановой продукции на

сотни тысяч рублей. А на со-

стоявшейся вчера сессии город-

ского Совета депутатов трудя-

щихся шла речь о плане раз-

вития народного хозяйства го-

рода в 1972 году.

Депутаты приняли решение о

бюджете города и района на

1972 год и об исполнении бюд-
жета за 1970 год.

ФРОНТОВИКИ
У ПИОНЕРОВ

Волнующей и интересной бы-

ла встреча учеников Старополь-
ской восьмилетней школы с

участниками Великой Отечест-
венной войны, которая состоя-

лась в сельском клубе. Тепло
приветствовали ребята своих

гостей — П. И. Мачнева, В. П.
Харитонова и Г. Г. Бабаева. С
интересом слушали их расска-

зы о днях этой великой бит-
вы.

Школьники подготовили к
этой встрече концерт, в кото-

ром были исполнены стихи и

песни военных лет.

ПРОБА ЛЫЖНИ

Да, да не удивляйтесь. Ис-
тинные спортсмены-лыжники

найдут для себя возможность
тренироваться. Их устрой г

ЧЕМ ЖИВЕТ

НАШ ГОРОД?

• ХРОНИКА

• СОБЫТИЯ

• ФАКТЫ

любой клочок снега. У многих

уже накатано в этом году по

нескольку десятков километров.

А в прошлую субботу была
первая официальная прикид-

ка сил.

Немного спортсменов вышло

на старт. Но тем не менее

борьба на лыжне была инте-

ресной. Первое место занял

представитель шахты «Ленин-
градская! Виктор Рулев. Пять
километров он прошел за 19 ми-

нут 45 секунд.

ВСТРЕЧА
С КОМСОМОЛЬЦАМИ
ЭСТОНИИ

Центральный Комитет комсо-

мола Эстонии организовал

поездку комсомольских работ-

ников по городам Ленинград-
ской области с целью ознаком-

ления с работой секторов уче-

та горкомов и райкомов
ВЛКСМ,

Позавчера эстонские това-

рищи побывали в Сланцах.
Встреча произошла в ГК
ВЛКСМ. На интересовавшие

гостей вопросы ответили пер-

вый секретарь Г. Боровиков,
заведующая сектором учета

Л. Канина, секретэои комсо-

мольских организаций торга и

швейного объединения «Маяк»
Л. Чистоградова и В. Семено-
ва. Потом гости совершили эк-

скурсию по Сланцам. Второй
секретарь В. Назаров показал

им наш город, рассказал о его

предприятиях.



| П РО п А Г А Н Д И СТУ

ПОЛИТИНФОРМАТОРУ
СОВЕТЫ

ЗК0Н0МИЧЕСК0И ОСНОВОЙ
нашего советского рабоче-кре-

стьянского государства: является
социалистическая общественная
собственность на средства произ-
водства. Политическую же его ос-
иову составляют Советы депутатов
трудящихся.

Советы управляют государствен-
гными делами и на местах, и в цен-
тре. Ныне в стране действуют
■49.817 местных Советов и 36 Вер-
ховных Советов. Это — 40.907
•сельских, 3.467 поселковых, 452
(районных в городах, 1.933 город-
ских, 2.926 районных, 10 Советов
(национальных округов, 8 Советов
.автономных областей. 108 област-
мых и 6 краевых Советов, 20 Вер-
.ховных Советов автономных рес-
тублик. 15 Верховных Советов со-
юзных республик и Верховный
■Совет Союза ССР. У нас, в Слан-
щевском районе, кроме городского
■Совета, имеются 10 сельских Со-
ветов депутатов трудящихся.

В системе политической органи-
зации советского общества, кото-
рую возглавляет Коммунистиче-
ская партия. Советы занимают
важнейшее место. Их роль и зна-
чение определяются тем, что они

являются организацией всего на-
рода, который и формирует их, и
повседневно оказывает воздейст-
вие на их деятельность. Депутаты
Советов избираются у нас п^и уча-
стии в голосовании почти всего
взрослого населения и, как прави-
ло, при единодушном одобрении.

Огромная сила Советов состоит
в том, что они сочетают в себе
черты государственных и общест-
венных органов, то есть, с одной
стороны, они облечены властью,
опираются на авторитет обяза-
тельного для всех закона, на аппа-
рат управления, с другой стороны,
их работа строится на поддержке
и участии народа, на самодеятель-
ности и творческом почине масс.
Соединяя законодательную и ис-
полнительную власть. Советы да-
ют миллионам и миллионам тру-
дящихся возможность непосредсТ'
венно управлять государственны-
ми делами, влиять на положение
дел в обществе. «Это — власть,
— отмечал В. И. Ленин, — от-
крытая для всех, делающая все на
виду у массы, доступная массе,
исходящая непосредственно от
массы, прямой и непосредствен-
ный орган народной массы и ее

воли» (ПСС, т. 12, стр. 319).
В ведении Советов и всех его ис-

полнительно-распорядительных ор-

ганов находятся коренные воп-

росы жизни нашего народа и госу-

дарства — установление Консти-
туции, законодательство, границы

и административно-территориаль-

ное деление, охрана государствен-

ного порядка и прав граждан, ру-

ководство социально экономиче-

ским и культурным строительст-

вом, внешняя политика и другие.

От умелого решения этих вопро-

сов, от плодотворной работы Сове-
тов во многом зависят прочность

нашего общественного строя, на-

ши хозяйственные достижения, ма-

териальное благосостояние и ду-

ховный рост народа, темпы нашего

движения по пути к коммунизму.

Как показывает жизнь, под ру-

ководством партии Советы, вопре-

ки пророчествам господ капитали-

стов и их ученых мужей, успеш-
но справляются со своими обязан-
ностями по управлению страной.
Свидетельством тому — экономи-
ческая мощь нашей Родины, рас-

цвет ее науки и культуры, благо-
состояние трудящиеся, воспитание

нового человека. С 1913 по 1970
год в 91 раз увеличилось в стра-

не промышленное пооизвояство.

составляя теперь три четверти от
объема его в США. Успех колос-
сальный.

Да, достижения наши велики.
Но жизнь не стоит на месте. Пе-
ред советским народом она по-
стоянно ставит новые и все более
грандиозные задачи. Отсюда не-
уклонное повышение роли и ответ-
ственности Советов. Прежде все-
го оно обусловливается необычай-
ным ростом масштабов и сложно-
сти экономики. Наше народное

хозяйство сейчас за день произво-
дит почти на 2 миллиарда рублей
общественного продукта — в 10
ра^ больше, чем производилось

ежедневно к концу тридцатых го-

дов. В стране насчитывается около
50 тысяч заводов, фабрик, рудни-
ков, шахт, нефтепромыслов, элект-

ростанций, 34 тысячи колхозов. 15
тысяч совхозов, тысячи предприя-
тий транспорта, связи, строительст-

ва — организм поистине огромный
и сложный Сейчас предприятия од-
ного министерства производят про-

дукции почти столько, сколько
раньше десяток промышленных

- наркоматов. Даже в обычном сель-
ском районе теперь есть несколько
промышленных предприятий — ме-

стного, республиканского, а ино-

гда и союзного значения.

И вот такой экономикой прихо-

дится руководить Советам. И
не только обеспечивать ее нынещ-

нюк) деятельность, но и смотреть

далеко вперед. А ведь, кроме эко-

номики, нужно заботиться о раз-

витии культуры, решать задачи со-

циального развития. Все это тре-

бует постоянного ховершенствова-

ния работы Советов и в центре, н

на местах. И это предвидел Влади-
мир Ильич Ленин, который еще
весной 1918 года писал, что «над
развитием организации Советов и
Советской власти приходится не-

ослабно работать» (т. 36, стр. 204).
Партия неуклонно выполняет это

ленинское указание. Принятые ею
за последние годы меры активизи-

руют деятельность Советов на
всех уровнях. Это можно видеть
на примере высших органов вла-

сти — Верховных Советов. В по-
вестке дня их сессий — важные
проблемы развития промышленно-
сти, сельского хозяйства, куль-

турного, бытового, медицинского
обслуживания населения. Боль-
шую роль играют их постоянные

комиссии, работа которых расши-
рила возможности творческой ак-
тивности депутатов.

В Сланцевском городском Сове-
те сейчас работают 14 постоянных
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ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ ПЕЙЗАЖ. Фото Ю. ВЛАСОВА,

П Р О Ф С О Ю
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Прошла районная конференция меди-

цинских работников. Отчет за два года
работы сделал председатель районного
комитета профсоюза В. А. Бойков. Основ-
ные задачи, которые решали работники
здравоохранения, сказал докладчик, —

это снижение травматизма, заболеваний
желудочно-кишечного тракта, уменьше-

ние потерь трудоспособности шахтеров по

причине бытовых травм. В. А. Бойков
рассказал также об участии в этой рабо-
те общественного актива. Потом были вы-

ступления.

Главный врач стоматологической поли-

клиники К. Г. Жадобина отметила, что в

Сланцевской поликлинике, единственной
в области, решен вопрос протезирования:

в день обрашения больной может вне

очереди попасть на прием к врачу. Стома-
тологи закреплены за промышленными

предприятиями, проводят предупреди-

ЗНАЯ
Е Р Е Н Ц И Я Г

тельные лечебные мероприятия по оздо-

ровлению полости рта.

Врач санэпидстанции Н. А. Савенкова
говорила о том, что в коллективе каждый
работник имеет социалистические обяза-
тельства. Организована проверка их вы-$
полнения.

Врач наркологического Кабинета Ф.А.
Чуркин рассказал о создании школы ком-^

мунистического труда, в которой занима-

ются почти все медицинские работники
отделения.

Перед участниками конференции вы-

ступили также заместитель председателя

исполкома Сланцевского городского Со-
вета депутатов трудящихся И. И. Крас-
нов, главный врач центральной больницы
А. И. Корчагин, представитель обкома
профсоюза медицинских работников О. П.
Истомин. О- АНДРЕЕВА,

фельдшер.

СОБРАНИЯ
ПАРТАКТИВА

В стране проходят собрания
партийного актива, на которых

обсуждаются итоги ноябрь-
ского Пленума ЦК КПСС.

В Киеве на собрании антива

с докладом выступил член По-
литбюро ЦК КПСС, Председа-
тель Президиума Верховного
Совета СССР Н. В. Подгорный.

В Куйбышеве прошло собра-
ние актива, на котором с дон-

ладом выступил член Полит-
бюро ЦК КПСС, Председатель
Совета Министров СССР А. Н.
Косыгин.

Собрания проходят и в дру-

гих городах страны. С докла-

дами на них выступают члены

Политбюро ЦК КПСС, кандида-

ты в члены Политбюро, секре-

тари ЦК КПСС.
В единодушно принимаемых

резолюциях участники собра-
ний горячо одобряют деятель-

ность ЦК КПСС.

2 стр. 23 декабря 1971 года

■ Утверждают, что де-

ти словно зеркало —

вглядись в них и увидишь
себя. Может быть, это и
так. По крайней мере, все-

му ребята учатся у старших. И не
только хорошему. В проступках,
нарушениях правопорядка, кото-
рые нет-нет да и появляются у
отдельных подростков, повинны,
ьндимо, и взрослые. Кто из них
недосмотрел? Кто оказал дурное
влияние на ребенка? Трудно, очень
трудно ответить на подобные во-

просы.

Но не всегда. Бывает и по-дру-
гему. Иногда все на поверхности,
все ясно. Нетрудно, например,
понять, кто плохо влияет на
Вову Бороздунова. Учится он в
седьмом классе. Паренек как па-
ренек. Ходит в школу, дружит с
товарищами, читает книги. А вот
недавно его задержали... пьяным.
Сидит он в милиции и плачет. И в
детских слезах можно распознать
и те, что выдавлены водкой. Да,
те самые слезы, что вызывают
такое брезгливое чувство, когда
видишь их у перепившего алкого-
лика. А ведь плакал еще совсем
мальчишка.

Так кто же преждевременно от-
бирает у него детство, толкает на
сомнительную жизненную тропин-

ку?
Как ни странно, отец. Родной

отец. Это он сидит рядом с сы-
ном и заплетающимся языком пы-

тается укорить нынешнее подра-

стающее поколение:

— На улицу нельзя стало вый-
ти... Вот такие щенки. — тыкает
он в своего сына непослушным
пальцем, — проходу не дают; то

закурить им... то еще с чем-

Почему плакал Вовка?'
ПО МАТРР1Н1ИМ РРЙМ АКТИВА ДРТПКОИ КОМНАТЫ МИЛИЦИИ

ннбудь обязательно пристанут.

— А вы в этом не повинны? —

сг.рашивают его.

— Кто, я? — удивляется Бороз-
дунов . — Да что вы? Не лиха же

я своему сыну хочу...

Но хочет он того или нет, а

толкает сына в ту темную про-

пасть, которая зовется пьянством,

и где уготовано каждому не по

одному фунту лиха.

Участники рейда встретили от-

ца и сына в гастрономе. Отец
изял еще «разливной», чтобы про-

должить выпивку, а сын, поша-

тываясь, нес эти бутылки. В дет-

ской комнате милиции, куда по-

просили зайти их, у паренька

спросили:

— Часто с тобой бывает такое?
— Еще раз выпивал с отцом. —

говорит он. — На день рождения

сестры.

— Ну, а сейчас какой повод?
И парень вопросительно смотрит

ка папу. Какой, мол. папа? А тот,

пытаясь припомнить причину оче-

редного «празднества», пьяно мям-

лит;

— С получки мы...

Сидели они рядом — отец и

сын. Сидели в милиции на жест-

кой скамье. Эта скамья не была
той, что называют «для подсуди-

мых». Нет, до этого пока не дош-

ло. А что будет дальше? Куда
направит свои стопы Вовка? Ведь
аю не безразлично обществу, лю-

дям, Должно быть, волнует это и

ргбочий коллектив комбината
«Стройдеталь». А как иначе? Это
их товарищ, Михаил Иванович
Бороздунов, калечит своего сына.

Так разве ж рабочие комбината -

останутся безучастны?
Как видите, в данном случае не-

трудно определить, кто оказы-

вает дурное влияние на подрост-

ка. Столь же просто раскрыли

это участники рейда и с Геннади-
ем Вердиевым.

Правда, здесь выяснены далеко

не все те, кто отрицательно влияет
па парня. Но со всей очевидно-

стью ясно, что продавец магазина-
гастронома № 46 Людмила Чер-
никова не способствует воспитанию

у него лучших качеств и привы-

чек.

Она, в нарушение существую-

щего постановления, продает

водку несовершеннолетним. Лю-
безно вручила бутылку сорокагра-

дусной и Геннадию. Впрочем, не

только ему. Предупредили про-

давца участники рейда, а она туг

же продала пиво второму под-

ростку — Владимиру Корниенок.
Как говорится, комментарий из-

лишен.

А вот с несовершеннолетними

Михаилом Лисицыным, Валерием
Бабасовым. Юрием Харитоновым
посложнее. Тут не сразу докопа-

ешься, кто на них повлиял. Да. и

сами они, как говорится, с «уса-

ми»: работают уже, комсомольцы.

Чем же они отличились? Учи-
нили дебош в школе-интернате,

будучи, конечно, пьяными. И, как

ни странно, к парням уже прилип

ярлык — «любители выпить».

А ведь они — комсомольцы.

Комсомольская организация шах-

ты «Ленинградская»; конечно, не
сказывает на них дурное влияние.

Нет, но по-настоящему и не спо-

собствовала воспитанию у них

коммунистической морали. Иначе
они не сделали бы основным за-

нятием своего досуга выпивку.

И уж совсем не просто с Вален-
тиной Г. Не будем называть ее

фамилии. Не будем называть пото-

му, что и сама она способна по-

нять, «куда идет». '
Доставили ее в милицию прямо

с танцев. За что? Была в нетрез-

вом состоянии, вела себя вызы-

рающе. А ведь она — школьница.

Кто оказывает на нее дурное влия-

ние? В этом должны разобраться
и в семье, и в школе.

Если дети в самом деле, как
зеркало, способны отражать ок-

ружающее, оно, это зеркало, не
должно быть кривым. Мы долж-

ны видеть в нем лишь" хорошее,

чистое, светлое. И, понятно, не ос-

тавлять. без внимания -ни явны'!,
ни скрытые причины, уродующие

детскую душу.

Н. ДЕМИЧЕВ.
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(комиссий. Одна из них — комис-

■сия по охране природы. С 1968 го-

да по настоящее время она пред-

приняла целый ряд проверок и об-
•следований, провела более двух дег
сятков заседаний, рассмотрев та-

'Кие, например, вопросы; , о состоя-

нии охраны леса в районе, о рабо-
те Нарвского охотничье рыболов-

шого хозяйства и общества охра-

ны природы, о благоустройстве и

борьбе с засорением воздуха це--

ментным заводом. Комиссия дер-

жит под постоянным контролем

^выполнение решения сессии горсо-

вета от 17 октября 1968 года «Об
охране воздушного и водного бас-
сейнов и почвы от загрязнения». В
результате все 46 мероприятий,

-намеченных сессией, выполнены или

находятся в стадии выполнения.

В этом году комиссия совместно с

'постоянной комиссией по здраво-

охранению и социальному обеспе-
чению, а также добровольным об-
ществом охраны природы подгото-

вила на третью сессию вопрос «О
выполнении Закона РСФСР об ох-

ране природы а городе и районе».
На заседании комиссии выступали

« докладами и давали объяснения
руководители промышленных пред-

приятий, строительных организа-

ций и коммунального хозяйства.

И 3
Принятые комиссией решения и

рекомендации спосоОствовали
улучшению дела охраны природы.

Плодотворно работают и другие

комиссии городского Совета.
Большое внимание партия уде-

ляет, деятельности местных Сове-
тов. Несколько лет назад ЦК
КПСС принял постановление «Об
улучшении работы сельских и по-

селковых Советов депутатов тру-

дящихся», а в марте этого года —

«О мерах по дальнейшему улучше-

нию работы районных и городских

Советов депутатов грудящихся». С
учетом этих партийных докумен-

тов были изданы необходимые за-

коны и распоряжения, расширив-

шие круг прав н обязанностей, а

вместе с тем повысивших ответст-

венность местных Советов в отно-

шении работы предприятий и хо-

зяйственных организаций, располо-

женных на их территории. Так, с

1 октября с. г. в ведение исполко-

ма горсовета переданы торг, быт-
промкомбинат, кинодирекция.

На улучшение материально-тех-
нической базы сельских Советов
израсходовано 36.100 рублей.

Главным направлением в работе
исполкома горсовета было и оста-

ется выполнение плана промыш-

ленного, культурно-бытового и жи.

н ь
лищного строительства. За теку-

щий год введено в эксплуатацию

жилой площади 20.400 квадратных

метров и до конца года будет вве-

дено еще 14.000 квадратных метров.

Поселено 753 семьи в квартиры со

всеми коммунальными услугами и

улучшены жилищные условия за

счет повторного заселения 409
семьям.

Нужно отметить, что около 50
процентов от вновь вводимой жи-

лой площади предоставлялось гра-

жданам, проживавшим в аварий-
ных бараках и временном жилье.

Сессия городского Совета, обсу-
дившая 29 октября 1970 года воп-

рос «О мерах по дальнейшему
улучшению жилищно коммуналь.

ного хозяйства и благоустройства
города и района на 1971—1973 го-

ды», обязала управление комму-

нального хозяйства, руководителей
предприятий, директоров совхозов

и других застройщиков закончить

расселение жителей, проживающих

в аварийных бараках, в благоуст-
роенное жилье в 1972 году.

Прошедшая в июле этого года

сессия Верховного Совета РСФСР
приняла закон о районных, город-

ских и районных в городе Советах,
в котором четко определены пра-

ва и обязанности депутатов, ис-

полкомов местных Советов.
Все это поднимает на более вы-

сокую ступень работу местных ор.

ганов народной власти, усиливает

их роль в социально-экономической
и культурной жизни. Приведем от-

дельные факты из деятельности

Пелешского сельского Совета. Рас-
сматривая, например, вопрос о со-

стоянии и мерах улучшения иейи-
цинского обслуживания населения,
сессия сельсовета потребовала ши-

ре развернуть лечебно-профилак-
тическую работу, сделать ее глав-

ной формой борьбы за здоровье

тружеников села. Этот пункт ре-

шения выполняется неукоснитель-

но. На исполкоме обсуждаются та-

кие важные вопросы, как о выпол-

нении закона по всеобучу и готов-

ности школ к учебному году, о ра-

боте с детьми по месту жительст-

ва, состоянии хранения органиче-

ских и минеральных удобрений, о

работе депутатских постов на жи-

вотноводческих фермах и другие.

На дальнейшее совершенствова-

ние работы Советов нацелил нас

XXIV съезд КПСС. «Съезд счита.

ет, — указывается в его резолю-

ции, — что Советы должны еще

полнее осуществлять свои функ-
ции, оказывать действенное влия-

ние на развитие экономики и куль-

туры, подъем народного благосо-
стояния, настойчиво заниматься

вопросами социально-бытового об-
служивания населения, охраны об-
щественного порядка».

Партия нацеливает и на дальней-

шее развитие демократических на-

чал работы Советов, укрепление

их связи с народом, на привлече-

ние широчайших масс к управле-

нию- государством. Сейчас в Сове-
тах страны около 2,2 миллиона де.

путатов. Вместе с ними трудится

армия добровольных помощников

; 25 миллионов активистов при

^ Советах. У нас в Сланцевском
* -районе и в городе 422 депутата, а

вокруг Советов объединяется око-

ло тысячи активистов. Депутаты и

актив связывают с Советами весь

наш народ. Этому способствует
усиление гласности в работе всех

органов народной власти, обновле-
ние на каждых выборах значи-

тельной части депутатов.

Осуществляя руководство Сове-
тами, усиливая в них свое влия-

ние, партия в то же время себяю-

дает ленинское п&лйженЛ| об обя- 1

зательном разделении функций 1

партийных и советских Органов, !
чтобы^ не было смещения обязан-
ностей, параллелизма и снижения

ответственности в работе. Она вы-

ступает против подмены и мелоч.

нон опеки^ Советов, против приня-

тия партийных решений по вопро-

сам, относящимся целиком к ве-

дению Советов. Все это способст-
вует повышению роли Советов з

нашей жизни, в коммунистическом
строительстве.

Н. ДЯТЧЕНКОВ,
председатель исполкома город,

ского Совета депутатов трудя-

щихся.

Заочная
рабкоровская

летучка
•

СЛОВО
ЧИТАТЕЛЮ

| В газете «Знамя труда» пуб-

| ликуются информации, коррес-

I понденции, отчеты, в которых

I сообщается о производственной

I жизни совхозов района. Но, к

I сожалению, все эти материалы

| разбрасываются по всем стра-

| ницам и их порой трудно оты-

1 екать. На мой взгляд, было бы I
| лучше, если бы газета выпуска- 1
I ла специальные сельские стра- I
1 ницы, на которых и публикова- I
1 лись зарисовки, проблемные 1
I статьи, репортажи. Хочется по- 1
1 желать работникам газеты ча- 1
| ще печатать материалы, в ко- 1
1 торых рассказывать об опыте I
| молодых механизаторов, поле- 1
| водов, работников животновод- |
Я ства, специалистов, руководите- I
I лей. |
| Необходимо вести широкую |
I раооту по агитации селоской |
| молодежи на животноводче. I
I ские фермы, на совлозные лу- I

га и поля, знакомить вылускни- 1
ков школ с романтикой таких I
специальностей, как доярка, 1

| зоотехнии, тракторист и других. |
Следует с ранних лет прививать I
детям вкус к сельским профес- I
сиям. |

Газета рассказала, как в дет- 1
ских садах совхозов «Сланцев. I

| ский» и «Аврора» воспитатели 1
1 знакомят детей с передовиками 1
1 соревнования, совершают с ни- |
I ми экскурсии на поля и фермы. 1
Г Были в газете я материалы о 1
| том, как налаживаются связи 1
1 между сельской школой и сов- 1
1 хозом, что выпускники школ I

идут в училища, техникумы, 1
где осваивают специальности I
механизаторов и животноводов. 1
Тема эта очень важна и, на 1
мой взгляд, необходимо чаще |
печатать корреспонденции, в |
которых рассказывать о судь- 1
бах бывших учащихся. |

| И. ОРЛОВА, 1
старший зоотехник инст. |
руктор племенной станции *
Кингисеппского производ-

ственного управления сель- 1
ского хозяйства.

ЭНГЕЛЬС (САРАТОВСКАЯ
ОБЛАСТЬ). Судьба комсомолки

Гали Щербаковой обычна. Че-
тырнадцатилетней девчонкой
пришла она в строительное учи-

лище. Выбор оказался верным.

Уже одиннадцатый год она —

штукатур.

Сначала Галю избрали про-

форгом в бригаде, потом чле-

ном комсомольского комитета,

депутатом Энгельсского город-
ского Совета. А теперь Галина
Щербакова бригадир штукату-

ров СМУ-38 треста № 3 «Эн-
гельсхимстрой» — депутат Вер-
ховного Совета СССР.

С обязанностями бригадира
Галя справляется отлично. Еже-

дневно ее бригада добивается
120 — 125 процентов выработки.

За последние годы многие

подруги Гали сменили спецовку

штукатура на белый фартук
крутильщицы или перемотчи-

цы. А Щербакова, закончив ве-

чернюю школу, поступает в Са-

ратовский экономический ин-

ститут на вечернее отделение
промышленного факультета,
что еще раз подтверждает её
стремление стать высококвали-

фицированным специалистом.
Она «Мастер золотые руки»,

награждена Ленинской юбилей-
ной медалью и орденом «Знак
Почета». Все это — в двадцать
семь лет.

Депутатские будни заполнены

до отказа. Письма от избира-
телей, письма от людей разных

профессий и возрастов идут на

ее имя каждый день. Энгельс-
ский избирательный окпуг, где
живет Галя, очень большой,
здесь стп^ительные организа-

ции, заводы, фабрики и рабо-
чие жилые кварталы, школы.,

детские и культурно-просвети-
тельные учреждения.

Галя Щербакова оправдывает
доверие избирателей, достойно
несет она звание депутата.

НА СНИМКАХ: «девичий пе-

рекур» в бригаде;
бригадир штукатуров СМУ-38

треста № 3 «Энгельсхимстрой»

Г алина

Щербакова —

государственный
деятель

комсомолка Галина Александ-
ровна Щербакова;

новые жилые районы растут

а г. Энгельсе. Какими они бу-
дут?

Обсудить детали будущей за-

стройки собрались архитектор

города В. М. Колесов, Г. А. Щер-

бакова, заместитель председа-
теля горисполкома Ю. П. Каза-
ков и архитектор Т. Масленни-
кова;

гостеприимно распахнул две-
ри новый Дворец бракосочета-
нии.

— Счастья вам, согласия и

любви! — поздравляет молодо-
женов студентов политехниче-
ского института Владимира и

Валентину Межуевых депутат
Верховного Совета СССР Г. А.
Щербакова.

Фото Ю. Набатова.
Фотохроника ТАСС

СЕЛЬСКИЙ
С Валентиной Александровной

Александровой часто встречаются

жители деревень Велетово, Морди,
Дубок, расположенных на тер-

ритории совхоза «Осьминский».
Она почтальон. Встречи с нею при.

носят людям много радостных но-

востей. В каждом доме ждут

письма, телеграммы, свежие га-

зеты, журналы. Вот и спешит к лю-

дям Валентина Александровна. Хо-
чется ей поскорее вручить подпис-

чикам газеты, журналы. А для это-

го ежедневно проходит по про-

селочным дорогам не меньше

15 километров. Особенно трудно

преодолевать это расстояние в

зимнюю пору, когда по дорогам

ПОЧТАЛЬОН
гуляют снежные метели. Нередко
вес почтальонской сумки подходит

к 30 килограммам. С такой ношей

не совсем просто протаптывать

первый след на занесенной снегом

дороге. О чем думает в такие ми-

нуты почтальон? В ее сумке пач.

ка писем, денежные переводы,

журналы. Все это Валентина Алек-
сандровна вручит людям и поста-

рается забыть про усталость, про

леденящий, обжигающий лицо ве-

тер.

— С каждым годом сельчане

все больше выписывают газет и

журналов, — рассказывает Вален-
тина Александровна. — В каждой

семье животновода или механиза-

тора читают городскую геазету, а

также областные и центральные
газеты.

Среди активных подписчиков

почтальон называет доярку Лидию

Гавриловну Кушманову, семья ко-

торой в новом году будет читать

газеты «Сельская жизнь», «Знамя
труда», «Комсомольская правда»,

«Красная звезда», журналы

«Крестьянка», «Сельская моло-

дежь», «Иностранная литература»

и другие. Несколько газет и жур-

налов будет получать техник-осе-

менатор Тамара Федоровна Гусе-
ва, трактористы Николай Василье-
вич Хропов, Виктор Семенович
Серков и многие другие.

Крепко подружились с перко,

дической печатью и в семье Ва-

лентины Александровны Александ-

ровой. Для своей семьи она вы-

писала газеты «Ленинградская
правда», «Красная звезда», «Сель-
ская жизнь», «Пионерская прав-

да», «Знамя труда» и журналы.

Своей любовью к печатному сло-

ву почтальон охотно делится с жи-

телями деревень, которых обслу«-
живает вот уже десять лет.

Л. АНДРЕЕВА,
селькор.
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ПРОВЕРЬТЕ
ВАШИ

КВИТАНЦИИ
«Союзпечать» просит

подписчиков проверить

правильность заполнения

квитанций. Обнаружив
неточность в адресате, об-
ращайтесь в отделение

связи по месту житель-

ства.

иовогодний
П0ДАРОК

Для взрослых и юных кол-

лекционеров прекрасный ново-

годний подарок подготовило

Ленинградское областное
агентство «Союзпечать» — но-

вые марки советских и зару-

бежных стран: сериями, тема-

тическими наборами и отдель-

ными экземплярами. В том чис-

ле марки малоизвестных араб-
ских княжеств Аравийского по-

луострова, посвященные Олим-
пийским играм 1972 года в

Саппоро.
Разнообразна тематика их —

космос и спорт, изобразитель-
ное искусство и архитектура,

флора и фауна.
Марки поступили для прода-

жи в киоски «Союзпечати».

ТОВАРЫ МАССОВОГО СПРОСА

КРАСНОДАРСКАЯ „ЧАЙКА"
КРАСНОДАР. В 500 адресов торговых предприятий страна

идет продукция фарфоро-фаянсового завода «Чайка». Изделия
с эмблемой парящей птицы завоевали признание покупателей.
В первом году пятилетки завод изготовит 44 миллиона фарфо-
ровых и фаянсовых изделий, из них — один миллион сверх

плана.

В коллективе развернулось соревнование за высокое каче-

ство продукции. Многие формовщики и живописцы имеют удо-
стоверения на право сдачи изделий без проверки отдела техни-

ческого контроля. Расширяется ассортимент продукции.
НА СНИМКЕ: новый чайно-кофейный сервиз «Побережье».
Фото Е. Шулепова. Фотохроника ТАСС

СКОРО КАНИКУЛЫ
В горисполкоме состоялось засе-

дание комиссии по делам несовер-

шеннолетних.' Были приглашены

управдомами, старшие пионерво-

жатые школ №№ 8 и 12, предста-

вители шефствующих предприя-

тий, воспитатели, организующие

работу с подростками по месту

жительства, представители клу-
бов, общественных организаций.

На повестке дня стоял вопрос

об организации работы с детьми

и подростками по месту жительст-

ва в дни школьных каникул.

На этом заседании комиссии

былй вскрыты некоторые причины

1 недостатков в организации работы
с молодежью по месту жительст-

ва. Основная из них состоит в

том. что нет контакта и согласо-

ванности в этом важном вопросе

между школой, шефствующим
предприятием и домоуправлением,

хотя отдельно каждый по-своему

что-то делает и планирует.

Например, домоуправление № 1
готовится, оборудовать и залить

каток во дворе дома № 24 по ули-

це Кирова, домоуправление № 5—
каток во дворе магазина «Юбилей-
ный». Там уже поставлено не-

сколько ледяных горок, приобре-
тен зимний спортивный инвентарь.

Шефствующее предприятие —

ремонтно-механический завод —

готово встретить ребят на площад-

ке поселка № 270, где также зали-

вают каток. Площадка освещена.

Завод не против оказать матери-

альную помощь в организации ав-

тобусной экскурсии для детей.
Председатель совета спортивных

обществ и организаций А. С. Ми-
хайлов отметил на заседании, что

в городе очень плохо поставлена

спортивная работа с молодежью

по месту жительства, хотя воз-

можности есть.

Ежегодно каждое домоуправле-
ние, шефствующие предприятия,

делают большие затраты на приоб-
ретение спортивного инвентаря, но

он используется беспорядочно и

ежегодно списывается. Каждое до-

моуправление может иметь воспи-

тателя для организации работы с

подростками по месту жительст-

ва, инструктора по организации

спортивной работы, но не все это

используют.

Чтобы завлечь ребят на детские

дворовые площадки, надо их обо-
рудовать, осветить, приобрести
инвентарь, организовать интерес-

ные дела.

Л. МИНЯЙЧЕВА,

инспектор детской комнаты

ОВД.

ЛИЦОМ К ЛИЦУ С ПРИРОДОЙ

ПОДЛЕЖИТ УНИЧТОЖЕНИЮ
Мы долго блуждали по лесу и

только к концу вечерней зари

вашли ток, о котором рассказал

нам пенсионер лесник Николай
Кузьмич Рыхлов. И хотя повида-

ли десятка два глухарей, сфото-
графировать токующих древних и

гордых птиц так и не удалось.

Уже пробираясь домой, вышли

па Куланднну дорогу далеко за

маяком в верховьях лесной речуш-

ки Втрои, не представляя, как

обошли Козловщину На этой до-

роге мы и подсмотрели лесную

трагедию. Пять волков на полных

махах гнались за крупной лоси-

хой. .Не удалось определить, за-

грызли ли они ее, но после, когда

мы ходили за грибами и ягодами,

трижды встречали кости растер-

занных лосей.

Сейчас охотники на водоразделе

Плюсса — Нарва насчитывают

уже больше десятка волчьих сле-

дов. И каждый раз эти следы идут

за лосями и кабанами. Чю-то не

видно стало следов диких коз.

?а поселком Демешкино волки нл-

палй на лаек начальника цеха ле-

--ескомбината. Здесь же не верну-

лась с гона молодая эстонская

гончая Владимира Козлова. В зу-

бы волкам попали две опытные

гончие сланцевских охотников з

районе Савиновщины и Дворища
и одна в лесах Черновского сель-

совета.

Третье гнездо волков кочует с

участка на участок в районе
Старополья, постоянно беспокоя
хорошо прижившееся кабанье ста-

до.

Есть предположение, что эти вы-

ьодки волков появились от ос-

тавленной пары в'' урочищах Вер-
бита и Дубоема, на которую в

свое время было организовано

несколько неудачных облавных
охот.

Трудно, конечно, подсчитать

ьесь ущерб, нанесенный волками

охотничьей фауне. Известно толь-

ко одно, что волк за раз съедает

от 8 до 12 килограммов мяса. И ес-

ли их у нас в районе сейчас пусть

три. даже два десятка, и то за

один год они много уничтожают

лесной живности.

Сейчас кое-кто ратует за то, что

волк нужен как санитар. В поин-

ципе, не возражая против этого,

следует подчеркнуть, что такой
♦санитар» в условиях ленинград-

ских лесов нежелателен. Только
в нашем районе более 1.200 охот-

пиков-любителей. Под их выстре-

лы попадают в первую очередь

наиболее слабые и больные N

ПРИМИТЕ ПОЗДРАВЛЕНИЕ

Фаине ХАЗЕЕВОЙ и Александру АНДРЕЕВУ
Сердца молодые слились воедино, отныне навеки вы муж и

жена, до старости будьте друг другом любимы, детишек на

счастье вам «куча мала».

Работники домоуправления № 1 строительного

треста-площадки № 63.

санитарами у нас служат мед-

ведь, рысь, куница, хорь и, ко-

нечно, птицы: сорока, ворона, вез-

десущие сойки.
Старшему поколению охотников

хорошо известно, к чему привело

обилие волков в послевоенные го-

ды: на десятки лет исчезли косу-

ля, кабан, заяц-русак. Сократилась
поголовье волков, и сразу же рез-

ко подскочил прирост лосей.
Как же идет борьба с волками?

В прошлом году одного убили в

зггоне. Нынче охотник Николай
Васильевич Сергеев поймал одно-

го в петлю. Двух отравили. Вот и

все. Слишком мало.

На мой взгляд, в местах обита-
ния волка следует заложить под

присмотром опытных охотников

туши лосей, начиненные ядом.

Тогда может быть гарантия, что

лесных разбойников в наших ле-

сах не станет. Волк подлежит

уничтожению в любое время го-

да, не зря за него государство

платит хорошее вознаграждение

— 100 рублей за самца, 500 — за

самку.

И. АВДЕЕВ.

Редактор

Н. Т. ГАВРИЛЕНК0

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 24 ДЕКАБРЯ

10.00 — Программа передач.

10.05 — Новости. 10.15 — Для

школьников: «Часовые природы».

10.40 — Цветное телевидение. Ху-

дожественный фильм «Неокончен-

ная повесть». 12.15 — «Родные на-

певы». 13.00 — 13.05 — Новости.
16.45 — Программа передач^ 16.50

Новости. 17.00 — Программа
Карагандинской телестудии. 17.45

«Семь дней завода ГПЗ-1».
Передача шестая. 18.00 — Ново-
сти. 18.10 — Цветное телевидение.

Художественные телефильмы «Де-
ти лепят из снега» и «В апрельском

лесу». 19.00 — Торжественное за-

седание и концерт, посвященные

100-летию со дня- рождения ' компо-

зитора А. А. Спендиарова. Тран-
сляция из ГАБТа. 20.00 — «Вре-
мя». 20.30 — Продолжение транс-

ляции из ГАБТа. 21.50 — Цветное
телевидение. Фильм-концерт «На-
едине со словом», 111 серия, 22.40
— «На старте XI зимняя спарта-

киада». 23.10 — Чемпионат СССР
по баскетболу среди мужчин:

ЦСКА — «Спартак» (Ленинград).
23.45 — 24.00 — Новости. Про- '

грамма передач.

СУББОТА, 25 ДЕКАБРЯ

8.45 — Программа передач. 8.50
— Гимнастика для всех. 9.15 —

Новости. 9.30 — Концерт «Зимнее
утро». 10.15 — Цветное телевиде-

ние. Для детей: «Приходи, сказ-

ка». 10.45 — Тележурнал: «Пяти-
летка, наука, жизнь». 11.15 —

Творчество народов мира. 11.45 —

«Здоровье». 12.15 — «В эфире —

«Молодость»: «Город мастеров»

(из Киева). 13.15 — Художествен-
ный фильм «Восьмой». 15.00-- —

«Семь дней завода ГПЗ-1». Пере-
дача седьмая. 15.15 — Цветное те-

левидение. «В мире животных».

16.30 — Проблемы совершенство-

вания управления народным хо-

зяйством. 17.00 — Телефильм. 18.00
— Новости. 18.05 — Цветное теле-

видение. Художественный фильм
«Сюжет для небольшого расска-

за». 19.30 — Фестиваль искусств

«Русская зима». Концерт Государ-
ственного академического русского

народного хора имени Пятницкого.
20.30 — «Время». 20.55 — Продол-
жение трансляции концерта. 21.45
— М. Анчаров — «День за днем».

Телеспектакль. Часть 7-Я —

«Июль, 16-е, пятница». 23.00 —23.15
— Новости. Программа передач.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА, 24 ДЕКАБРЯ

9.00 — Программа передач. 9.05
— «Телешкола». «Судьба челове-

ка». 9.30 — «Детский экран»: теле-
фильмы «Рассказы старого моря-

ка» и «Умка ищет друга». 10.15 —

Для школьников: «Часовые приро-

ды» (из Гомеля). 10.40 — «Пер
Гюнт». Фильм спектакль Ленин-
градской телестудии. 12.00 — «На-
питок радости». Фильм Симферо-

польской телестудии. 16.00 — Ве-
черняя программа. 16.05 — «АК»:."
новости. 16.10 — «Телешкол#» (по-
вторение). 16.35 — «Лесозаготов-
ки без топора». Научно-популяр- 
ыый фильм. 18.00 — Программа пе- 

редач. 18.05 — «Актуальная каме-

ра» (на русском языке). 18.25 —

«51-Я неделя». 18.40 — «Театраль-
ный вечер». Спектакль театра «Ва-
немуйне». 20.30 — Польский теле-

фильм «Ставка больше, чею

жизнь», IX серия (на эстонском!

языке). 21.25 — «ЭРФ — реклама^

— ТВ». 21.30 — «Актуальная ка-

мера». 22.05 — «Споем же снова>

эти песни» (повторение). 22.50 —

«Сотвори свое солнце». Научно-по-
пулярный фильм. 23.45 — 23.55 —

«Актуальная камера».

СУББОТА, 25 ДЕКАБРЯ

9.00 — Программа передач. 9.05>
— «Телешкола». Литература для»

учащихся VII классов: «Эдуарда

Вильде». 9.40 — «Хозяин белого

золота». Фильм Таджикской теле-

студии. 13.15 — Казахский худо-

жественный фильм «Песня о Май-

шук». 14.30 — «Слушаю песню»» 

Фильм-концерт Харьковской теле-

студии. 17.00 — Вечерняя про-
грамма. 17.05 — «Идем в гости».
17.30 — Художественный филы®
«Начало» («Ленфильм»). 18.55 —

«ЭРФ — реклама — ТВ». 19.05 —

«Медвежий- цирк». Документаль-
ный фильм. 19.35 — Польский тег «

лефильм «Ставка больше, чем %
жизнь», X серия (на эстонском
языке). 21.00 — «Концертная сту-
дия» (повторение). 21.30 — «Акту-
альная камера». 22.00 — «О' чем
кукует кукушка». 23.30 — 23.40 —

«Актуальная камера».

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 24 де-

кабря — «Городской романс». На- •

чало в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
23 декабря — «Колдовская лю-
бовь». Начало в И, 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 23 декаб-
ря — новый цветной широкоэкран-
ный художественный фильм «Ко-
рона Российской империи, ил» ^

Снова неуловимые». (Две серии »

один сеанс). Начало в 10, 12.40^
15.30, 18.20, 21 час. 24 декабря —
«Корона Российской империи, ил»

Снова неуловимые». (Две серии в
один сеанс). Начало в 12, 15.30г
18.20, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 24 декабря—
«Ночи Кабирии». Начало в 17, 19,
20 час. 30 мин.

СЛАНЦЕВСКОМУ
БЫТПРОМКОМБИНАТУ

ТРЕБУЕТСЯ

ГЛАВНЫЙ
ТЕР.

БУХГАЛ-

Выражаем глубокую благо-
дарность коллективу горбольни-
цы, медицинским организациям

и друзьям за участие в похоро-

нах Бродского Бориса Захаро-
вича.

Жена и сестра.

СОВХОЗУ «РОДИНА»

ТРЕБУЮТСЯ

ЭЛЕКТРИКИ (оклад
100—120 рублей).

За справками обращать-
ся в контору совхоза по

телефону № 623-319, отдел

кадров.

Коллектив цеха КИП Слан-
цевского цементного завода вы-

ражает соболезнование Г айзут-
динову Александру Петровичу
по поводу преждевременной кон-

чины его жены.

Коллектив работников школы

№ 9 выражает соболезнование
Ефимовой Любови Филипповне
в связи с кончиной ее отца.

Газета выходит

но . вторникам, средам, четвергам,

с пятницам и субботам
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